



## Tanz in den Mai hat in Allagen Tradition

**Allagen.** Alle Gäste des Südkompaniefestes der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen wurden zum „Tanz in den Mai“ am Waldstadion mit einem Glas Maibowle begrüßt. Herzlich willkommen hieß der Chef der Südkompanie Alfons Roderfeld den geschäftsführenden Vorstand der Allagener Schützen mit Oberst Walter Risse. Auch das amtierende Königspaar Sabine und Heinrich Münster-

mann wurde gebührend mit einem Blumenstrauß begrüßt. Bereits zum 36. Mal feierte die Südkompanie ihr Fest. Seit zehn Jahren unter dem schön geschmückten Maibaum. Sehr zufrieden mit der großen Anzahl der Gäste zeigte sich auch der Vize der Südkompanie, Tobias Piekarz. Mit flotter Musik und guter Bedienung durch die Mittelkompanie feierten die Gäste bis in die frühen Mai-Morgenstunden.